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安 全 锂 事 會 

第 七 百 十 一 次 會 議 

一九五六年一月十二日星期59午後四時三十分在紅約舉行 

主席：Mr. V . B E L A U N D E (秘魯） 

*席者：下列各國代表：澳大利亞、比利時、中 

國、古巴、法蘭西、伊朗、秘魯、蘇維埃社會主義共 

和國聯邦、大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、美利堅合 

眾國、南斯拉夫。 

臨時議程〔S/Age nda/711〕 

一. 通過議程。 

二. 巴勒斯坦問題：一九五五年十二月十三日敍利亚 

代表致安全理事會主席函。 

通過議程 

― ^ 程 通 過 。 

巴勒斯坦問題：一丸五五年十二月十三 

日敍利亞代表致安全理事會主席面 

(S/3505) 

以 色 列 代 表 服 . 及 敍 利 亞 代 表 A f r . Shukairy 

應主席凊就安全理事會議席。 

一. M " BRILEJ ( 南 雌 夫 ） ： 南 輙 夫 代 表 團 

詳細研究了各方就今日議程上的問題向理事會提出的 

文件，當事雙方所提出的陳述，以及迄今爲止安全理 

事會的討論癍過。以色列這一次行動的性質，已經調 

査淸楚，似乎無須再詳論事件經過，但是南斯拉夫代 

表圑認爲尙有論及這個問題的若干基本因素的必耍。 

二. 在一九五五年十二月十一日至十二日的夜 

間,以色列軍隊越過了非武裝地帶，侵入敍利亞領土， 

對敘利亞陣地進行了攻撃。據聯合國休戰督察圑參 

謀長所提出的報吿書〔S/35i 6〕稱，這一次攻擊的結 

杲，頗爲駭人1£聞。僅在敍利亚方面，死亡者共有軍 

人及平民五十六名，負傷及失踪者有軍人九名，其中 

失踪者可能被俘。此外，還有相當數量的物質損失。 

三. 我此時要代表我國政府，對敍利亜政府及人 

民，以及這一次攻擊中受害人的家屬，表示我們的同 

情。同時，南斯拉夫代表圑對於以色列的這一次行動， 

表示慽及深切關懷。我們也認爲必須强調指出這種 

行動的嚴重性；以及其對於保持和平及最後穩定該地 

區關係的希望的危險。說到這裡，我願强調聲明我國 

政府誠懇願望能達成這種穩定，因爲我們與所有關係 

國家均保持友好關係。 

四. 參謀長報吿書確實指出若千事實，表現這一 

次攻擊是一個毫無理由，而且是未經挑鱟的報復行動。 

據我們看來，其中比較重耍的事實如下。 

五. 我無需强調以色列敍利亜停戰事宜混合委員 

會主席與敍利茧首席代表間的談判，理事會對此項談 

判情形，深爲明瞭，但是我要指出，依照參謀長報吿 

書，自從漁季開始以來，並無任何以色列漁船遭受射 

擊。這種比較平靜的休戰狀態，因十二月十日的事件 

而吿中斷，該事件是敍利亞陣地與一艘以色列警艇間 

的事件。雙方都將這次事件報吿了停戰事宜混合委員 

會。在Î3次事件中雙方均無傷亡，也沒有一方要求該 

委員會召開會議。 

六. 我認爲討論這一次以色列攻擊事件時須加注 

意的另一個要點，是停戰事宜混合委員會未曾審議十 

二月十日事件。該委員會旣未對該事件有所評斷，安 

全理事會就不能認爲那個事件與我們現所討論的.事件 

有關。 

七. 十二月十日的事件與過去同樣性質的若干事 

件，並無任何差別，對於這些事件，停戰事宜混合委 

員會通常均對雙方加以指責。但是，以色列却利用了 

這一次事件，以爲發動大規模有組織的攻擊的藉口。 

以色列方面自已承認這一次的攻擊，具有報復性踅。 



八. 我願在此地强調指出，以色列代表企圖稱此 

項報復行爲是在當時情況下所應有而且是當然的行 

動，南斯拉夫代表團對此感覺到不偸快的驚異。我們 

認爲所謂以色列的攻擊是十二月十日事件所激起之 

說，是不能接受的。我們同意General Burns 對 於 這 

一點的陳述，並且還要指出此次邊境事件或過去任何 

事件，均不能成爲以色列所採取的報復措施的理由。 

九. 鑒於這種種考盧，以及安全理事會所有的其 

他情報，我們認爲General Bums在其報吿書中提出下 

開陳述是完全有理由的： 

"十二月十一日至十二日夜間的以色列行動是 

故意違反全面停戰協定的規定，包括關於非武裝 

地帶的規定在內，以色列軍隊在進入敍利亞時， 

通過了非武裝地帶"〔S/35i 6，第二十九段〕 

一〇.在本案中，，會所遭遇的問題不僅是故 

意違反全面停戰協定 1 ^問題，而且也是一個報復行 

動。我們認爲General Burns在說明此次攻擊的性質 

時，很正確地提請注意這種性質的行動中所含有的危 

險性。正如他的報吿書第三十段所着重指出的，這種 

危險之一是攻»者不一定能够限制其行動的範圍，另 

一個更爲嚴重的危險是此項報復措施，不管其範国如 

何，可能引起被攻擊者的尖鋭反應，因此可能引起嚴 

重而且無可預測的後杲。南靳拉夫代表圑鑒於^種危 

險，所以耍很同情地强調指出敍利亚在本事件中所表 

示的善自抑制態度。 

一一. 南斯拉夫政府當然不贊同可能被認爲挑It 

行爲的邊境事件或任何其他行動。但是，正如我所已 

經指出的，我國政府不能認爲可以此項行動^使用武 

力及報復的藉口和理由。據我們看來，使用這種辦法， 

僅能使國際關係轉趨緊張，有害或者阻礙解決各項懸 

案的一般努力的成功。就本案而言，這種行動不但打 

擊了解決該地區許多問題的努力，也因此打擊了在各 

有關國家間建立穩定和平與合作的可能，而且使改善 

一般國際氣氛的工作，更見困雜。 

一二. 從絕對不能接受以武力解決爭端的觀點來 

看這個問題，並且顧到遂行此項政策所能引起的後果， 

南斯拉夫代表圑認爲這種無故攻擊的行爲，必須堅決 

加以指責。以色列負有此次攻擊的責任，因之也負有 

它所造成的生命及物質損失的責任，我們應該餒正地 

請它採取一切措施，防止此後再有使情勢更見嚴重的 

行爲。我們也認爲理事會對於因此次攻搫而受的損害 

1安全瑰亊會正式紀錄,笫四年，特別補編笫二S8。 

須加賠惯的問題，應該採取極的^度。我今天不擬 

詳論這個問題。我希望此後在辯論中能再有機會，詳 

論此點。 

一三. 在本案中安全理事會所遇到的問題，並不 

是一個地方問題，也不是一種多少因個人缺乏紀律而 

致的行動，m種行動可能有，也可能沒有政府的默許 

或明白許可。理事會所;&1的問題，毫無疑篛的是一 

種由上級決定而且籌劃的攻擊行動。因此，此項行動 

毫無疑義地應由以色列政府負寊。 

一四. 而且，這一次以色列的行動違反了許多國 

際文書。它毫無疑義地違反了聯合國雀章下的義務， 

違反了全面停戰協定，違反了安全理事會過去所通過 

的決議，這種決議曾對以色列加以譴責，並請它停止 

這種報復行爲。 

一3f..據我們f?來，尊重國際條約的要求，不能 

求之於悍然違反該條約的手段，^是不用多說的。這 

正是以色列迄今爲止所遵循的途徑。關於《一點，我 

願請理事會注意以色列於一九五五年十二月十一日在 

耶路撒冷所發表的公報。 

一六. 對S—次武裝攻擊應作有力譴責的最後但 

極重要的理由是這一次的攻擊，發生於安全理事會多 

衣通過對譴責以色列的決議之後。 

一七. 關於上述各種應行譴责以色列的理由，我 

願引述聯合王國代表Sir Pierson Dixon的言論，以表 

現其箕實範喘及重耍性。他在審遴以色列攻擊逾薩附 

近的埃及軍隊事件時，曾謂： 

" 如 杲 我 們 當 時 讁 責 此 項 行 動 的 決 定 是 對 

的"——Sir Pierson Dùttm所指的是一九五三年十 

月攻擊Qibya事件——"我們也必須在此次造成埃 

及軍人三十六名及平民二名死亡的攻擊事件後， 

浪明白地表示我們此時的斿度。我們必須如此， 

希望而且相信如杲個主耍負責維持國際和平及 

安全的國際組綠能表示它的:f見，如果我們坦率 

直言，這一次或可獲得負責此項報復政策者的注 

意。"〔第六九五次會議，第十三段〕。 

一八. 我深倌上述Sur Person D i x o n 的 話 對 本 

案更爲適用。本案是相當短的時期內第四次發生的這 

種事件。南斯拉夫代表圑赞成12責以色列，它誠懇地 

希望理事會;S—次所通過的決議，將不僅—項譴責， 

而且也表示理事會耍努力制止此項行動，並可使理事 

會將來無須再行審議這種措施以及其他可能情況。 



一九.-g為到General Bums的報吿耆〔S/3 5 I6〕，我 

願着重指出，它並不僅限於說明一九五五年十二月十 

一日行瓧的情況，A是理事會各位理事都知道的。報 

吿害中;S載有一系列的提^，旨在恢復以色列與敍利 

亞邊界上的有利氣氛。我們竭減希望雙方能在這些提 

^中找到適當基礎，商定暫行辦法，以求減輕再度發 

生有害和平的事件的危機，因而建立^成更可接受或 

持久的解決?if法的條件。但是，爲求建立這種有利氣 

氛，雙方必須嚴格：！守全面停戰協定的規定，這是沒 

有疑義的。 

二O.我願意âfc整個問題，畧爲說幾句話。我當 

然無意說明^個問題之複雜，或者指出這個問題所能 

造成的後果。我所耍說的，只^理事會對本案所通過 

的解決辦法，不能同時成爲整個問題的解決辦法。據 

我們看來，爯耍達或s種全面解決辦法，我們在處理 

這個問題時必渙記住有早日解決S個爭端的必耍。這 

個解決辦法必須以該地區各國的利益爲其主耍基礎。 

二一. 另外一個須加考盧的明顯事實，是這個爭 

端的解決辦法不能强制施行，不能採取可能使緊張局 

勢惡化的措施。 

二二. 最後，我們認爲如欲順利解決該地區各國 

間的各項問題，必須承認各該國人民同居於獨立及平 

等的地位，對於解決這些問題均有直接利害關係。穩 

定地區和平的最重要因素，就是這些國家對這種努力 

自發的貢獻。 

二三. 我們、爲安全理事會應該對本案作成一致 

同意的決議，以便反映這種袞見。南靳拉夫代表圑相 

信加强共同努力，可能達成這種一致同意的決議，並 

且深信可以因此加强m事會如此;t過的任何決議的道 

義力量與惯値。 

二四. 我們深信安全理事會各理事對於本案的評 

斷及理事含應該採取的措施，意見大致相同。但是，關 

於這個問題，現有兩個決議草案，這一點値得我們慎 

重考盧。我們深懼一個未經理亊會一致同意而通過的 

決議對世界輿論，特別對近東各國，一定會發生不良 

好的影鏗。 

二五. 這當然並不是理事會首次有不同的意見。 

但是，關於本案，我們有充分理由認爲這一衣的情勢， 

在許多方面與理事會過去處理的該地區類似事件的情 

勢不同。因此我們毫無疑問地認爲在這種不同的情勢 

下，理事會的意見如有分岐，危險!M:更大了。 

二六. 我們深懼埤事會的意見如不一致，不但將 

有害於W书會的威^，削弱其決議的力量，而且將發 

生與理事會所欲求達致的目的相反的結杲。在現有情 

況下，我們深信未經一致同意而通過的決議，不但不 

能有助於減輕緊張局勢，反而會使情勢更見惡化。 

二七. 南斯拉夫代表團竭誠希望安全理事會懍於 

^種^能的後果，將作一切必要努力，達成一致同意 

逋過的決議。 

二八. 最後，我願保留我代表團在此後辯論中再 

度發言的權利。 

二九. M r . ABDOH (伊朗）：在理事會第七O七 

次會議中，依據我們當時所收到的初步情報，我代表 

圑對於因以色列無理由武裝攻擊而造成的十二月十一 

日至十二日夜間的事件，表示遺慽，但是我們曾保留 

權利，於收到休戰督察圑參謀長龀這個問題提出的報 

吿書之後，再於辯論中發言。 

三〇.其後，我們注意聽取了敍利亚及以色列的 

陳述，我們也收到了General Bums對秘誊長提出的報 

吿 書 〔 S / 3 5 i 6 〕 及 其 補 充 報 吿 書 〔 S / 3 5 I 6 / A d d . O 。 

我代表團詳細研究了這些文件。General Burns於執行 

其須審愼處理的任務時所不斷表現的客觀態度，以及 

其力圖防止我們現所審議的事件惡化成爲大規模武裝 

衝突的誠懇努力，我願特加讚揚。 

三一. 對這兩個報吿書加以研究之後，就可以知 

道武裝的以色列部隊先以機關槍掃射並牽制敍利亞守 

軍，同時進人攻擊地位，然後進入敍利S領土，攻擊 

其軍事陣地、農場及房屋。由戰地绻得的證據也證明 

了以色列軍隊持有自動武器，手槍，手榴彈和槍榴彈， 

炸藥和裝甲車輛。 

三二. 報吿書證明了以色列軍隊的攻搫，造成了 

許多軍人和平民的死亡，其中包括婦女及兒童。此外， 

設備和供應品的食庫和房屋被焚毁；平民的財產也有 

遭破壞者。再者在提庇里亚湖東北岸的攻擊，與南部 

地區深入非武裝地區的攻擊，是兩相呼應的。 

三三. 照General Bums的意見，以色列於十二月 

十一日至十二日夜間的行動是故意違反全面停戰協 

定，尤其是關於非武裝地帶的規定，以色列軍隊通過 

了非武裝地帶，進入敍利亚。 

三四. 雖然General Burns以其報吿書的一部分解 

釋事件的起源，雖然參謀長對可能認;^這個痛心事件 

的藉口的情事，進行了詳盡而且公正的調査，但我們 

未見這種攻擊有任何可能理由。 

三五. 以色列代表並不否認攻擊敍，U亜領土及敍 

利亞軍隊的事實，但企圔爲此項事實辯護，說它是敍 

利亜陣地屢次攻擊以色列漁船及船舶所引起的。 



三六. 但是，General Burns在他的第一次報吿書 

中稱： 

"自從漁季開始以來，沒有一艘以色列漁船遭 

受射擊。引起十二月十一日至十二日夜間對敍利 

亚陣地猛烈報復行動的十二月十日事件，又是一 

艘非漁船的以色列船舶與敍利亞陣地間的事件。" 

C S / 3 5 i 6 , 第 二 十 三 段 〕 

三七. 再者，我們對於以報復行動爲S個事件辯 

讒的理由，也不能接受。第一，安全理事會已經不iK 

一衣地指責報復行動。第二，聯合國憲章第二條第四 

項規定"各會員國在其國際關係上不得使用 武 

力，侵害住何國家之領土完整 "。因此,任何報 

復行爲都是沒有理由的。最後，正如General Burns在 

他的報吿誊中所說的"此種大规模報復行動與以色列 

政府所稱的挑^行爯二者之間，有極大的差異"。〔同 

上，第三十一段。〕 

三八. 鑒於這種種情況，我代表圑認爲以色列軍 

隊攻撃敍利亞陣地的行動，是一個侵畧行爲，惮然違 

反聯合國憲章及敍利亞與以色列間的全面停戰協定。 

以色列镇聯合國而立國，我們有權利希望以色列政府 

特別尊重本組織所遵循的原則，所以^種違反憲章的 

行爲，就更見餒重。 

三九. 在過去兩年中，這種事件不幸已有四次之 

多，每一次被控訴者都是以色列政府.據我們看來， 

我們必須充分承認這些事件的嚴重性，因爲它們可能 

很容易地喪失其純粹地方性，擴大而成爲武裝衝突。 

General Burns在他的報吿書中說得很對"這種報復行 

動有一個危險，這就是攻搫者不一定能够把行動限制 

在原來計割的範国內"。他又接着說："這種行動可能 

引起被攻擊者的猛烈反應，原定的有限度的襲擊，可 

能發展爲大規模的敵街行動。"〔同上，第三十段〕 

四〇.我願乘此機會，再度對敍利亞政府所表示 

的善自抑制及妥協精神，表示讚許，因爲如杲不是由 

於這種粽神，這一夹事件徂容易璲成大規模的武裝 

衝突。 

四一. 安全理事會現在的任務是採取必要措施， 

防止再有此項事件發生，俾得有助於恢復這個地區的 

相平及安寧。 

四二. 關於這一點，必須^住這並不是安全理事 

會第一次審議以色列政府所探取的這種侵畧行爲。該 

國政府因爲對其毗隣各國領土作同樣的攻擊，受到安 

全理事會的譴責，已有多次。理事會曾因以色列政府 

在Q«bya及迦薩兩事件中從事攻撃，而對以色列加 

以譴責。 

四三. 在激薩事件發生之後，伊朗代表圑曾對理 

事會各位理事指出，面對着這種暴力行爲，理事會不 

能視若無睹，而以僅予以道義譴S:爲滿足。赏時伊朗 

代表曾謂："安全理事會必須負起責任來，採取行動" 

〔第六九二次會^，第二+七段〕。在那次的辯論中，法 

國代表說:"我們衷心竭誠希望以色列能够了解理事會 

決議的全部意義，IS之爲最後警吿"〔第六九五次會 

議，第二十五段〕。 

四四. 但是，以色列發動了十二月十一日至十二 

曰夜間無理由的攻擊，它顯然不但忽視了理事會的最 

後警吿，而且始終達反s些決袅案的意旨。對於本案， 

我們認爲安全》事會不能僅對以色列軍隊的侵畧行爲 

表示其照例的焦盧，並僅以在Qibya及迦薩事件後所 

用的魁似詞句，指責以色列政府。我們必須公正而客 

觀地正視我們的責任，我們的決議必須表現公平，正 

義，和堅決行動的精神。我代表圃認爲我們有責任在 

我們所通過的決議案中，强調我們對以色列政府的譴 

責乃是一個最後譽吿，此後如有《似提庇里亚湖地區 

所發生的任何行動，將使理事會不得不依據聯合國憲 

章的規定，考盧對以色列實施制裁。 

四五. 此外，事實旣然證明了十二月十一日至十 

二日夜間的攻擊行爲，不能認爲是偶發的襲擊，而是 

以色列政府預諜的侵畧行爲，以色列政府必須負擔全 

部責任。ÎI 一次攻擊所造成的生命和物質拟失，顯然必 

須由以色列政府負責。因此，我們相^理事會所通過 

的決議草案，應該規定由以色列充分賠慣;3些損失。 

四六. 同時，理事會應該設法減少。或且消除,當 

事雙方間發生磨擦之處。關於 32—點，General Burns 

在他的報吿害中建議了若干猎/血，我代表圑願在原則 

上予以贊助。 

四七. 理事會現有兩個決議草案，一個是敍利亚 

提出的〔S/35i9〕，並經蘇聯修正〔S/ 35 2 8〕，另一個 

是法國、聯合王國、及美國代表團聯合提出的〔s/ 

3530 and C O r r . 0 。 一般言之，我代表圑贊同三國提 

出的決議草案，但對其中若干點等一會我將提出若千 

修正。此外，我們在原則上並不反對蘇聯決議草案。事 

實上，我們認爲這兩個決議草案間的差異，並不很重 

要，我代表閽認爲我們臈該探求這兩個草案間的共同 

點。 



四八. 鑒於種事實，復因我們在該地區的地理 

位置，以及我們對維持該地區和平及安定的重視，我 

們當然願意竭盡全力，協助達成一個解決辦法。我 

代表围本着^種精神，茲擬對法國、聯合王國、尿美 

國代衷簡聯合£出的決^草案案文，提出若干修正案 

〔S/3532〕。關於^一點，我願意指出，理事會在這個 

問題中，如果^敍利亞和以色列同樣看待，就有欠公 

允。但是聯合決^草案前文第四段稱，理事會"自參 

^長報吿害中得悉敍利亞當局曾千^以色列在提庇里 

亞湖上的活動，違反以色列敍利亞全面停戰協定之規 
々 " 

四九. 我代^网認爲草案中此語，有欠公允，工 

不但因爲我們認^卓案中的^個結論，不能由報吿書 

的 ^ 際 內 容 證 ^ ，而且也因^將一個造成^十六名軍 

民死亡及許多物^扪失的大规校攻擊，與所述事件同 

樣珩待，在同一決^案的案夂中將該項攻撃與事件相 

提並論，是不公平的。 

五〇.要知道揮格會桨含審議的項目是十二月十 

一日至十二H攻擊行钤^個餒重問題，其餒重後果與 

所指稱的那個極小事件，完全不能相比，那個小事件 

應該依照常例，由停戰*宜混合委員會審^處理。 

五一. 因此我代表圑煶議將聯合決議草案前文第 

四段刪去，並且也將第五段删去。此段用意與第四段 

相同。第-丑段諝赏事雙方"遵守其在全面停戰協定第 

五條下之義務，尊重停戰界線及非武裝地帶"。我們 

認爲我們所雷審議的重耍問題，卽我們現所處理的事 

件中違反條約義務的問題，是以色列政府所發動的嚴 

重攻擊。因此，將以色列政府與敍利亚政府同樣ft待， 

在一個決議案的案文中，請它們雙方尊重全面停戰協 

定的規定，也是不公平的。 

五二. 因此，我們提出修正，主張删除聯合決議 

草案第五段。 

五三. 此外，我代表國認爲第四段的措詞不能充 

分明白確赏表示如果再度發生^種暴力行爲珲事會卽 

將採取有力的適當行動之:ÏÏ '。因此我代表建議第四 

段應予側去，代以下文： 

"宣稱此後如再發生此項行；^， Ê卩係茧章第三 

十九條所稱之破壞和平，須由安全埤事^審叆憲 

章第七章中所ffi定之措施。" 

m.我要指出我的修正案中所用的詞句，安全 

Jf事會過去所;Ê過的一項決議案已經用過。我們認爲 

^個修正案可以^明如果冉有m種事件發生，理事會 

卽將扰取一切逾當措施之M 。 

五五. 最後，爲了我適才所說明的理由，我們提 

議聯合決議草案中應增入下開一段： 

"以色列對於此次攻撃所造成之生命及財產損 

失，應作充分賠惯。" 

五六. 最後，由於這個問題之重耍，我們希望理 

事會各位理事能够瞭解我代表,提出;S些修正的理 

由，並且希望他們能以其所應有的注意，審議這些修 

正案，以求產生一個公正、明淤、而且有力的決議案， 

同時也是我們誠懇希望能够一致同意逋過的決議案。 

五七. 我們相信ÎS種決譲案可以有助於防止該地 

區習以爲常的訴諸武力的辦法，並且可以恢復該地區 

的和平與安定。 

H.人.Mr. V A N LANGENHOVE (比利時）：在 

尙未對十二月十一日的行動決定意見以前，必須綜觀 

全面局勢，探討發生此次事件的原因。有幾位代表已 

經在S方面下了功夫，因此我可以少說幾句。 

五九.若干年來，在提庇里亞湖上雙方有許多衣 

互相射擊的事件，停戰事宜混合委員會不能査明那一 

方面先開火，因此就認爲應由雙方同樣負責。據參謀 

長的報吿敍利亚當局曾經干渉以色列在該地區中的活 

劻。這些事件都違反全面停戰協定。據以色列代表陳 

述，雙方過去都有傷亡，其中包括以色列漁民四名。 

六〇.在十二月十日又發生了一次事件，雙方互 

相開火射擊，未能査明何方首先開火。但是査明了敍 

利亞陣地在這一次事件中並未對漁船射擊。它們對一 

艘警艇開火，該艇被火箭砲彈一枚及機關鎗彈擊中。 

當日雙方均無傷亡。 

六一. 以色列代表在其一九五五年十二月十九日 

致秘書長]^ 〔S/3524〕中，說十二月十一日的行動，專 

以前曾攻擊湖上以色列漁民的敍利亞陣地爲目標。他 

從一九五〇年說起，說自那一年到現在，共有漁民兰 

名死亡，一名負傷。但是以色列在俘虜身上搜得，並 

謂可以證明應由敍利亞負事件責任的敍利亚參^長的 

命令，却禁止漁船開火。據General Burns的報告 

稱，在十二月十一日以前，並沒有任何以色列漁船受 

到敍利亞陣地的射撃。 

六二. 就是在m種情況下，一個武裝的以色列部 

隊，據聯合國參^長估計約有一連兵力，於十二月十 

一日夜間;Ê過了停戰線，侵入敍利亞領土，攻擊若干 

敍利亞陣地。 

六三. 在;ff到公正的—4!赏報吿之後，就不能不認 

爲十二月十一日的軍事行動，與所謂引起該行動的事 



件，完全不能相比。過去於一九五三年十月在Qibya 

攻擊約但，以及於一九五五年二月在迦薩攻擊埃及的 

類似行動，也引起了同樣的結論。從這三個事件所得 

的印象是它們都是一個預定的一貫政策的結果。其目 

的是以大規模的報復行動，防止再有違反停戰協定的 

個別事件發生。當事者似乎認爲報復行爲愈猛烈，愈 

慘酷，其效果就愈大。 

六 四 . 這是一個違反憲章基本原則的暴力政策。 

它也與全面停戰協定背道而馳,悍然違反了該協定。它 

也違反安全理事會的決議^在過去這種政策曾兩度 

受到安全理事會決議案的譴責。最後，它也違背所有 

文明國家人民所接受的道義原則。 

六五. 這種政策不但是不能接受的，並且也是沒 

有效力的。在上衣大戰中，鈉粹軍隊在比利時和其他 

被佔領國家中均曾推行此項政策，其唯一效果是引起 

反抗，加强反抗。以色列如果繼辙推行報復政策，其 

唯一結杲ét:是在它的四週引起仇恨，如果這種情況繼 

賴下去，一個小國能否繼續生存，大是問題。 

六六. 以色列之能够立國，一部分是世人對猶太 

人所受痛苦的同情與憐憫的結果。以色列政府如何能 

繼續從事安全理事會所已經譴責的那種軍事行動，如 

何能够繼績不顧B:界輿論，專門迷信武力，實在令人 

難以瞭解。 

六七. 我們認爲參謀長的改善提庇里亞湖地區情 

況的建議，很是合理，我們希望它們能得到理事會一 

致同意通過。 

六八. 在辯論這個問題的過程中，有人提到賠償 

問題；這是一個很複雜的問題，在實施時可能有很嚴 

重的困難。我們認爲在未能完全決定其對於本案的意 

義以前，很雑採取任何確定態度。 

六九. 除去我們現所處理的問題之外，也有人提 

到了鞏固近東和平的較大問題。理事會所有各位理事 

當然都知道必須加緊努力，挽救一個充滿危機的情勢； 

這個情勢的危險由於最近的事件更見明顯。伹是，我 

們此時討論的範圍頗有限制，我們所處理的是提庇里 

亞湖上所發生的事件。 

七〇.iil ;S—點而言，法國、聯合王國、及美國 

代表圑fê出的決議草案，與我向理事會提出的意見相 

符。比利時代表圑將赞助該決議草案。我們保留權利， 

在考盧伊朗代表所提出的修正案後，再行說明我們對 

該修正案的意見。 

千猿六時三十五分散會。 
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